







PROYECTO AGUIPONIA GANÓ CONCURSO BUENOS VECINOS DE BIMBO

05 de diciembre de 2024 TecNM/Mexicali

El proyecto Alguiponia integrado por estudiantes de la carrera de Ingeniería Química ganó el concurso Buenos Vecinos 2024 que impulsa el grupo Bimbo en beneficio de la comunidad. El viernes pasado en la planta Bimbo de Mexicali, el comité organizador premió a Jesús Daniel Valdez Visaiz, Ángel Muciño Baltazar y María Lucía Núñez Valenzuela. También participó Luis Fernando Villanueva Martínez, alumno de la carrera de Ingeniería Electrónica con el proyecto Flotador electrónico.

El programa Buen Vecino se enfoca en la implementación de mejoras en las comunidades aledañas a las plantas de Bimbo, para el desarrollo de acciones de desarrollo sustentable, generando acciones que contribuyan a mejorar la calidad de vida de dichos lugares. En representación del director Manuel de Jesús López Pérez, acudió la subdirectora de Planeación y Vinculación, Armida Ruiz Salcedo, quien fue acompañada por Martha Silvia Alfaro López, jefa del departamento de Gestión Tecnológica y Vinculación

En la ceremonia de premiación estuvieron presentes: el subgerente de Personas región norte, Edi Enrique Montoya Pérez; el gerente de Producción, Juan Pablo Trejo Espinoza; el jefe de Personas Bimbo Mexicali, Andrés García Castillo y el supervisor de Personas Grupo Bimbo, Ismael Reves